

Antwort des Gemeindevorstandes:

1. **Am 08.03.2023 wurde im BUSA eine Konzeptvorstellung für eine Ladeinfrastruktur in Künzell vorgestellt. Welche Überlegungen und Maßnahmen zur Umsetzung wurden seitdem von der Verwaltung getroffen?**

Aktuell noch keine, da dieses Thema im Rahmen der Haushaltsberatungen besprochen werden muss, da für das Jahr 2023 auch keine Haushaltsmittel vorhanden sind.

2. **Als Orte für die Aufstellung von Ladestationen werden Unternehmen angesehen, da dort die Fahrzeuge längere Zeit stehen. Hat es schon Gespräche mit Künzeller Unternehmen zwecks Errichtung von Ladestationen gegeben?**

Nein, wir konzentrieren uns auf die öffentlichen Flächen. Wir können den Unternehmen nichts vorschreiben. Manche Firmen haben schon Stationen errichtet, dafür gibt es auch gesetzliche Grundlagen.

Künzell, 29.06.2023


Zentgraf
Bürgermeister